
愛と和の心の奉仕で、夢と希望に満ちた未来を拓こう334-C地区スローガン

清らかな地球を子供たちに繋ぐ地域奉仕会長スローガン
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市長表敬訪問 7月7日（水）

　７月スタート例会を無事に終え、翌７月７日新
年度の挨拶と事業概要説明のため小川会長以下三
役とＭＣ・Ｌ情報・ＩＴ委員長の計４名で富士宮
市役所へ須藤市長表敬訪問を行いました。
　本年度役員紹介の後、会長スローガンや、子供
食堂、ヘアードネーション、献血・献眼等の事業
について縷々説明させて頂きました。市長もご理

解下さり特に献眼事業については市で協力出来う
る方法を模索していくなど富士宮ＬＣへの期待す
る旨のお言葉を頂きました。私たちＬＣの奉仕は
広く市民のご理解とご協力に支えられて活動して
いくものであり、行政との信頼関係は大切です。
市との変わらぬ信頼関係を続けることの意義を認
識させて頂きました。

　八幡メンバー8名が来年実施のCN60周年記念大会PRの為来訪されました。又本年10月8日のチャリティ
ゴルフ大会への参加要請も併せてありました。全員登録でお祝いしたいと思います。

▲新三役がクラブの活動方針をアピール▲須藤市長を囲んで笑顔一杯

▲暖かいメッセージをありがとうございます ▲近江八幡ライオンズクラブ和田会長による挨拶 ▲両クラブ会長が並んで交情を誓う

幹事　L吉野達也

近江八幡LC来訪近江八幡LC来訪 CN60周年記念PRの為8名で　7月20日㈫　第2例会
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　Ａｓｋ1「一人が一人を誘お
う」どの組織も会員数の減少に
は頭を抱えております、会員増

強維持はクラブの最重要課題といっても過言では
ありません。小川会長から5名以上の増強の必達
命令を受けました、大変プレッシャーです。本年
は4回のＡｓｋ1例会を実施します、オーナーに
限らず友人、知人、会社の幹部の方もＯＫまず我
がＬＣを中から見ていただきたいと思っておりま
す。
　私はＪＣ卒業の40歳から5年間逃げておりまし
たがある団体で島田に行った時、行き帰りのバス
で伊藤さん、太田さん、佐野直次さん、Ｌ足立、
Ｌ石田に挟まれついに観念しました。今は感謝し
ております。今までに多くの方がノミネートされ
声をかけていただきましたがその後のフォローを
していない方が多くおります。本年再度掘り起こ
し一人一人のアプローチ方法を考えたいと、思っ
ております。ＬＣは特権階級の方の集まりではあ
りません、一人一人の小さな力を結集して大きな
力にし、奉仕というキーワードで自分たちの町や
地域を豊かにしていく活動をしております、この
活動に共鳴できる人をぜひ発掘願います。

　本年度、MC・L情報・IT委
員会委員長を仰せつかりました
佐野浩司です。

　事業系の委員長は2回経験させていただきまし
たが、運営系の委員長は初めてのことで引き受け
るにあたり戸惑いましたが、声をかけて頂いたこ
とに感謝し、覚悟を決めました。

　本年度の委員会方針といたしましては、会長の
想い『SDGｓ』に即したウィ・サーブの発行と
地域の皆様にも周知できる発信を行っていきたい
と思います。

　本年度、計画委員長を仰せつ
かりました伊東泉です。小川登
志子会長の掲げます「清らかな

地球を子供たちに繋ぐ地域奉仕」をモットーに地
域に対して、人々に対して奉仕して参ります。ま
た奉仕活動を通じて自分自身も勉強していきたい
と決意を新たにしています。皆様には助けて頂く
ことばかりでご迷惑をおかけしますが、例会を楽
しみにして頂ける様な意義のある例会運営を委員
会皆で目指して参ります。
　一年間宜しくお願いいたします。

　本年度、接待大会委員長を拝
命いたしました井藁裕一です。
　小川登志子会長が掲げます

「清らかな地球を子供たちに繋ぐ地域奉仕」をモ
ットーに地域に対して奉仕して参ります。
　接待大会委員会では新型コロナウイルス感染拡
大により中止されていた大会や事業が徐々に再開
されていく中で参加される皆様の安全を確保しつ
つ有意義なものに努めて参ります。
　皆様方のご理解ご協力をお願いする事が多くな
るかと思いますが何卒よろしくお願い申し上げま
す。
　一年間宜しくお願い致します。

ＧＬＴ・ＧＭＴ委員長
L山本　裕

MC・L情報・IT委員長
L佐野浩司

計画委員長
L伊東　泉

接待大会委員長
L井藁裕一

各委員長　抱負を語る その1
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6月28日㈪

プレスマン懇談会開催
於　クラブ事務所

6月28日　昨年と同様に、クラブ事務所にて富士宮ライオン
ズクラブ単独でプレスマン懇談会を開催いたしました。出席
していただいた地元報道機関は、岳南朝日新聞社・富士山新
報・静岡新聞社・富士コミュニティエフエム放送と今年度は
4社、会長、幹事、MC・L情報・IT委員長の７名で行い、吉
野幹事の主導により和やかに始まりました。小川会長により
会長スローガン・活動方針・重点活動などの熱意ある説明に
報道機関の皆様からも、本年度の活動を地域の方々に、より
良い形で伝えていく為の情報をいただき閉会いたしました。

▲富士宮駅ライオン像の清掃お疲れ様でした

▲地元報道機関の皆さまと懇談

▲作業に汗を流す会長

▲方針を述べる小川会長

▲壇上の三役

　7月9日㈮富士宮駅前のライ
オン像の除草をコロナ禍のな
か、小川会長、吉野幹事、委
員会メンバーで行いました。
　山田第二副会長が持参した
除草シートを設置したので、
当分除草作業は必要ないと思
われます。

　新年度を迎え、コロナ禍の中、一つの光明を見出す様な
感じを彷彿させるL小川会長より一年間の基本方針と重点
活動が発表されました。特に、骨太の活動方針として、持
続可能な「SDGs」の考え方を取り入れた地域奉仕、新し
い時代に合ったライオンズクラブの組織運営と奉仕活動の
構築等の方針が紹介されました。
　重点活動として、三年目を迎える年四回の献血の実施、
食品ロス削減に関する事業の開設、会員拡大のための年四
回アスクワン例会の実施、「SDGｓ」のアイコンを表示
し市民の方々にライオンズクラブの奉仕作業の活動目的を
解りやすく周知する等、急速に変化していく時代にマッチ
したスピーチでありました。コロナの影響で先が見えない
状況下にありますが、メンバー一丸となってこの難局を乗
りきり楽しい一年にしましょう。

環境保全事業
7月9日㈮　駅前ライオン像周辺の整備

環境福祉委員会

7月第1例会より MC・L情報・IT委員会  L塩川　進
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■例会日：第1・第3火曜日　　■例会場：ゲストハウス フォレストヒルズ　　■事務局：富士宮市朝日町12-18  TEL.0544-24-3174

■会　長：小川登志子　　■幹　事：吉野達也　　■ＭＣ・Ｌ情報・ＩＴ委員長：佐野浩司　　■印刷所：フジ印刷
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第 1371 例会

2021年7月6日㈫　於 フォレストヒルズ

7月第1例会
アテンダンス
申告ドネーション
記念日ドネーション
献眼ドネーション
物 品ドネーション
欠席・遅刻・早退ファイン
全 員 フ ァ イ ン
合 　 　 　 　 計

59件

47件

182,000円

8,200円
190,200円

会員数及び出席率
正会員
48

家族会員
14

終身会員
2

優待会員総会員数
65

公務欠席 届出欠席
1

無届欠席 出席率
97.91％

不在会員
1

▲各委員長の紹介

▲三役最初のローア

▲織姫と彦星（？）で登場した3役

▲環境委員会によるローア

▲来訪した近江八幡LCメンバーと会食

▲7月会員誕生日おめでとうございます

第 1372 例会

2021年7月20日㈫　於 フォレストヒルズ

7月第2例会
アテンダンス
申告ドネーション
記念日ドネーション
献眼ドネーション
物 品ドネーション
欠席・遅刻・早退ファイン
全 員 フ ァ イ ン
合 　 　 　 　 計

16件
7件

31件
1件
45件

93,000円
14,000円

50,000円
500円

8,222円
165,722円

会員数及び出席率
正会員
48

家族会員
14

終身会員
2

優待会員総会員数
65

公務欠席
2

届出欠席
3

無届欠席 出席率
93.75％

不在会員
1

【メイクアップ後出席率　100％】【メイクアップ後出席率　100％】


